



いっちゅう 一中だより

ホームページ (URL)<http://www.city.tondabayashi.osaka.jp/dail/index.htm> または富田林市のホームページ→リンク集→ポータル富田林から
Eメール t-dailcyu@jhs.city.tondabayashi.osaka.jp



2023. 9. 27

富田林市立第一中学校

いっちゅうたいいくたいかい たましい も きすな さんかん さむらいっちゅう 一中体育大会「魂を燃やせ絆とともに三冠 ～侍一中～」

待ちに待った、体育大会はいよいよ明日となりました。クラス対抗の全員リレーでは、事前に誰が一番を走るのか、アンカーは誰にするのか、どうすれば早く全員走れるのか、保体委員さんを中心に相談して決めました。また、学年種目は1年生「笑顔いっぱい元気玉！！(玉入れ)」、2年生「Power of Love ～そこに愛はあるか～(綱引き)」、3年生「止まらないha～ha 77th(台風の目)」です。学年練習の成果を活かし、明日の本番では魂を燃やしてクラスの絆を見せてほしいと思います。

毎年恒例の応援合戦についても、総団長を中心として夏休みから準備してきました。3年生が中心となって1.2年生にダンスを教えている姿をみて毎年、たくましさを感じます。熱中症対策のため、制限された時間の中で一生懸命練習していました。どの団の発表も楽しみにしています。練習の成果を精一杯出し切ってください。



きょう じどうはんばいき あたら 今日から自動販売機が新しくなります！！

昨年、マゴソスクールにて活動されている早川千晶さんの講演を聞き、2年生人権サークルSEOが自動販売機の売り上げを一部募金できないかと取組みを進めてきました。全商品ではなく、一部募金できる商品となっています。学校に来られる際にはご協力をお願いします。



企業の方にも相談して進めました。

がっしょうこんくうる 合唱コンクール

10月に入ると、次は合唱コンクールです。合唱は、どれだけクラスの心を一つにできるかが問われます。

パートリーダーを中心に、クラス全員の気持ちを一つにして頑張りましょう。

今年度から3学年合同での開催となります。保護者の方の参観もお待ちしております。



今年度は体育大会や合唱コンクール、授業参観などお子様の活動の様子を見ていただく機会も増え、お子様の様子を少しでもお伝え出来、嬉しく思っています。活動の中で、思うようにいかないことや、うまく伝えることができない場面など、色々な事がありますが、子どもたちが自分の力で乗り越えていくことで、行事を通して子どもたちが成長できると感じています。

我々教職員も活動報告の場をこれからも大切にしていきたいと思います。これからも本校の教育活動にご支援くださいますようお願いいたします。